



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 57, n° 18

Mère Marie

15 septembre 2014

Discerner le bien du mal Ne voir que le Réel

Enfants chéris de mon cœur, nous souhaitons alléger la tension et non pas la créer. Nous devons toutefois vous dire que les êtres humains qui perdent un temps effroyable à s'occuper de choses futiles pourraient un jour le regretter. Les gens disent qu'ils n'ont pas de temps à consacrer aux études spirituelles, aux prières d'intercession à l'intention de ceux qui en ont besoin, à la méditation et aux choses de l'Esprit. Et nombreux sont ceux qui ne prêtent pas foi aux efforts spirituels jusqu'à ce qu'ils aient eux-mêmes grand besoin de l'aide céleste.

La semaine dernière, le Seigneur Maitreya s'est penché sur un des problèmes auquel font face les êtres humains actuellement à l'échelle de la planète¹, car leurs énergies ne sont pas utilisées à produire le miracle d'amour du royaume du Christ, mais plutôt à répandre le fléau de la division et de la haine sur toute la surface de la terre. En ce moment, j'aimerais parler de certains problèmes qui surgissent dans le domaine de la religion et qui sont souvent très troublants pour les enfants des hommes.

Beaucoup de gens parmi vous se rappellent les paroles de mon Fils à Pierre : « Satan vous a réclamés pour vous cribler comme le froment² ». L'action de passer au crible comme du blé l'homme ou la femme spirituels a souvent été observée, même à notre époque. Ce criblage de la dévotion des hommes ne cause pas de tort aux enfants de Dieu qui aspirent à engager leur foi non seulement envers lui, mais également à s'incarner en tant qu'hommes et femmes qui s'occupent des affaires de leur Père³.

Lorsque ceux qui sont soi-disant engagés au service des besoins spirituels des hommes (que ce soit en Orient ou en Occident) ne défendent pas les principes de vérité et d'honneur, lorsqu'ils affichent un esprit critique envers des individus ou des groupes de la société tandis que leur propre vie n'offre qu'un pauvre exemple de vertus christiques, ceux qui comptent sur eux pour donner l'exemple dans cette époque sont souvent amèrement déçus.

La plupart des chercheurs spirituels ont, à un moment donné de leur vie, manifesté un grand idéalisme. Celui-ci les a poussés à désirer introduire dans leur vie des éléments de spiritualité en vue de se rapprocher de Dieu et de leurs semblables. Mais lorsqu'ils voient ceux qui clament haut et fort avoir épousé la cause divine, qui prétendent être des enseignants de la droiture

(ministres, prêtres, pandits ou officiants religieux) et qui adoptent des attitudes malveillantes, profanes, immorales ou qui compromettent de quelque façon les vrais enseignements du Christ, ces idéalistes sont portés quelquefois, presque par désespoir, à abandonner leur propre quête de Dieu ou à rejeter la réalité de Dieu en eux-mêmes et dans les autres.

Le dommage causé par ces supposés leaders spirituels qui agissent au nom de mon Fils, mais ne transmettent pas son Esprit, est incalculable. Malgré tout, je voudrais m'adresser à ceux qui ont souffert des tourments de la désillusion et je voudrais dire à chacun : rappelez-vous que pour souffrir de désillusion, vous devez avoir eu une illusion en premier lieu ; ne voyez que le Réel que Dieu a déposé en chaque être humain et vous ne serez pas déçus par l'irréel que l'homme a créé lui-même sans le vouloir ou qu'il a accepté dans ce monde.

Aussi étrange que cela puisse paraître, il existe des hommes qui ont cherché consciemment à manifester le mal. Ces esprits ténébreux, disciples des penchants de Lucifer, croient par erreur que la connaissance du monde est l'éclat de la réalité qu'ils voient. Et ils considèrent le royaume de Dieu et sa sagesse comme étant de la folie.

En observant la grande caravane des vies qui retournent vers le cœur du Père, ce qui nous intéresse, c'est que la simple beauté de celui qui est pur dans son cœur soit, un jour, le but recherché par tout homme. Si l'homme cherche la pureté du cœur en lui-même, il la cherchera aussi chez les autres. Et s'il ne la trouve pas, il voudra l'invoquer. Cependant, dans cette étrange histoire de vie qui consiste à s'élever dans une spirale ascendante infinie de la réalité cosmique, les hommes doivent aussi comprendre l'importance de la discrimination véritable. Mon Fils a dit : « Vous les jugerez à leurs fruits [...] Cueille-t-on des raisins sur les épines, des figues sur les ronces ?⁴ »

Discernement spirituel

Puisque nous avons insisté à de nombreuses reprises pour dire que les hommes ne doivent pas parler en mal de quelqu'un d'autre ou commérer à son sujet (en soulignant les dangers corrosifs engendrés par de telles activités qui sont à la limite de la condamnation et du jugement), nous avons dit également que les gens spirituels devraient réaliser l'importance d'apprendre à faire la différence entre le bien et le mal. De quelle autre manière les fidèles du Christ pourront-ils comprendre la signification des paroles de Paul aux Corinthiens : « Quel accord y a-t-il entre le Christ et Bélial ? Quelle part le croyant peut-il avoir avec l'incroyant ? Et quel accord entre le temple de Dieu avec les idoles ?⁵ »

Des actes mauvais sont réputés comme tels, qu'ils soient commis par un saint ou par un pécheur. Et si le saint est réellement tout ce que ce nom implique et qu'il commet une ou plusieurs erreurs alors que sa vie est remplie de bonnes actions, s'il est un saint, s'il est réellement un enfant de Dieu, il sera reconnaissant qu'on lui montre ses façons de faire erronées. Mais, s'il se cache derrière le bouclier d'un égoïsme personnel, se défendant comme quelqu'un qui ne peut se tromper, il ne pourra maintenir la pureté du cœur qui lui permettra de voir clairement le sentier devant lui.

À cet égard, puis-je dire à ceux qui étudient et à ceux qui s'efforcent de maîtriser leur monde de garder à l'esprit que l'amour de Dieu est tangible et bien réel. Vous devriez vous efforcer sans cesse de l'exprimer.

Mais vous devriez aussi réaliser qu'il existe une différence entre la création de nature divine et celle de nature humaine. Il est bon de pouvoir discerner le bien du mal. En fait, il est

absolument essentiel que chacun développe le discernement spirituel, car ces différences sont souvent très subtiles et très difficiles à percevoir.

Il y a même un certain danger dans l'affirmation : « Tout est amour », car tandis que tout *est* amour tel que cela existe dans la conscience la plus élevée de Dieu, tel que l'amour est mis en pratique dans le monde ici-bas, il doit être prêt à reconnaître les mauvaises herbes du jardin qui doivent être arrachées. Ceux qui sont aveugles à ces réalités de la vie et ceux qui guident l'aveugle personnifient les mauvaises herbes et les défendent comme si celles-ci leur appartenaient. Par conséquent, beaucoup de gens sont tombés de leur position élevée par orgueil. Mais ceux qui sont purs de cœur verront Dieu⁶ en eux-mêmes et chez les autres. Ils n'auront pas peur de nommer la condition à l'œuvre dans leur monde et ils prendront soin de discerner le Réel du non réel dans leur appréciation des autres.

Avoir foi en soi et foi en Dieu

Toutefois, le courage est nécessaire car le mal n'est pas personnel. Il est simplement magnétisé dans le monde des hommes en raison de leur manque de foi envers eux-mêmes. Si l'homme avait foi en lui-même, il aurait plus facilement foi en Dieu. Nous cherchons donc à générer chez les enfants de la lumière et chez tous les hommes une plus grande foi sachant que, dans la simplicité de leur foi, naîtra cette dévotion envers le service et cette compréhension qui créera ultimement un nouveau sentiment de dignité chez les gens dans ce monde.

Comme ce sera merveilleux pour les gens de pouvoir posséder et maintenir un sentiment de dignité envers eux-mêmes et envers leur vie. Le moi est la porte vers Dieu. Lorsque Dieu est trouvé, le doute et la peur s'évanouissent. Et si un ami n'est pas à la hauteur de son idéal ou de ses attentes (ou même si le moi n'atteint pas son but), la foi en Dieu et en ses directives, en son objectif ultime manifesté en chacun renforcera le lien avec cette réalité dans la conscience de chaque homme et lui permettra de réaliser que le Christ est la véritable dignité et la seule mesure d'un homme. La foi amènera la paix au milieu du tumulte et étendra le baume de la vérité qui guérit qui, en arrachant l'épine de l'erreur, ne désire que la manifestation de la santé et de l'intégralité du corps de Dieu sur la terre.

La hiérarchie met en garde contre les loups qui sont déguisés en brebis⁷, certains savent qu'ils sont des loups, mais d'autres l'ignorent. Néanmoins, tous peuvent compter sur le Christ de leur propre être, sur ce grand réservoir de lumière céleste qui déverse le précieux nectar de sa sainte sagesse, l'huile de son onction et les eaux de purification sur tous ceux qui le recevront.

Puis-je vous demander de garder le lien de la foi au milieu du tumulte, d'être serein tout en étant conscient de l'aspiration à la vérité qui transcende les personnes, les lieux, les conditions ou les choses – la vérité qui seule peut vous rendre et vous garder libre⁸ ?

Je demeure votre bienfaitrice avec le zèle cosmique, représentant la lumière du monde, Marie.

« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* » Cette dictée de Mère Marie a été publiée la première fois le 2 novembre 1969 dans *Pearls of Wisdom*, vol. 12, n° 44, sous le titre *The Self is the Gateway to God* [Le Soi est la porte vers Dieu].

¹ **Le Seigneur Maitreya s'est penché sur un des problèmes auquel font face les êtres humains actuellement à l'échelle de la planète.** Dans la dictée du 26 octobre 1969, publiée dans *Pearls of Wisdom*, Vol. 12, n° 43, le Seigneur Maitreya a abordé le problème de l'égalité économique et de la vie abondante : « Nous présentons ici

nos idées à propos d'un problème actuel, hors de toute proportion par rapport à la réalité, celui de répandre partout la violence et la confusion. Je fais référence au principe de la vie abondante et du soi-disant problème de l'inégalité économique. On entend dans le monde un incessant tapage, une clameur venant de ceux qui n'ont pas envers ceux qui ont. Un fait intéressant à noter est qu'à ce brouhaha de ceux qui n'ont pas envers ceux qui ont se joignent un grand nombre de ceux de la classe supérieure qui, en effet, demandent leur propre destruction. Laissez-moi vous dire que toute richesse appartient à Dieu, que la terre est à lui et qu'il a demandé à l'homme de régner sur elle et de partager, donnant la preuve concrète du principe de la vie abondante. Cette vie est, était et sera toujours pour tous. L'homme n'a pas besoin de créer l'égalité ; Dieu l'a déjà créée. Nous l'appelons l'égalité d'opportunité. [...] Il n'est pas nécessaire que les êtres humains se retournent les uns contre les autres, comme l'a fait Caïn contre Abel, de peur de ne pas avoir ou de ne pas recevoir une part égale de l'amour du Père. Toute manifestation de critique et de condamnation est destructive et conduit inévitablement à une escalade de la violence. [...]

« Ceux qui, dans le monde, veulent s'élever politiquement capitalisent souvent sur les faiblesses des êtres humains afin d'arriver à leurs fins. Leur méthode est de monter une faction de la société contre l'autre en utilisant à la fois des questions profanes et religieuses pour diviser et conquérir l'esprit des hommes dont les cœurs, en réalité, ne font qu'un. Cette tactique est souvent à la racine et la seule cause des problèmes sociaux latents auxquels sont confrontés les individus et les nations aujourd'hui. La vraie foi en Dieu est la foi en la vie abondante. Vous ne devriez pas être troublés du fait que votre voisin est capable d'obtenir des biens de ce monde ou de la façon dont il utilise son abondance tant qu'il le fait honnêtement. Les gens devraient se réjouir de l'abondance des autres et ils devraient voir dans le fait que les hommes sont capables de produire en abondance et de demeurer dans un état paisible de bonne volonté envers tous, non seulement qu'ils aiment la vie, mais aussi qu'ils sont capables de supporter des institutions et des activités qui maintiendront et préserveront la beauté de Dieu au nom de tous les hommes ».

² Lc 22, 31.

³ Lc 2, 49.

⁴ Mt 7, 20 ; 16.

⁵ II Cor 6, 14-15.

⁶ Mt 5, 8.

⁷ Mt 7, 15.

⁸ Jn 8, 32.